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令和６年 第１０回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 6年 10 月 18 日 午前 10 時 00 分 開 催 場 所 教育支援センター 

大会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 6年 10 月 18 日 午前 10 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 6年 10 月 18 日 午前 11 時 10 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

教育委員 大和田 由梨 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)教育総務関係 

 ア 総合計画前期実行計画の進捗状況について  

 (２)学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

(３)生涯学習関係 

ア １１月の事業予定について 

審議案件 

議案第１８号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について 

議案第１９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について 

 

 

傍聴者 0名 
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開 会 午前 10 時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和６年第１０回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ あいさつ 

 中村教育長 （あいさつ） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして事務局より報告します。 

小川副課長 （資料により概要報告を行う。） 

 中村教育長 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

教職員研究発表会とは、どのような組織か教えてください。 

教職員同士が研究や研修を行う組織です。教科ごとの研究などを行っています。

宮代町教育委員会の委嘱を受け、代表校が毎年研究発表を行うこととなってお

り、今年度は百間中及び須賀小が研究発表を行います。 

ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

総合計画前期実行計画の進捗状況について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 小川副課長 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

ア 総合計画前期実行計画の進捗状況について 

（各担当が資料に沿って説明を行う。） 

 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

日工大サイエンスプロジェクトで一部未完了となっている理由を教えて下さ

い。 

引き続き下半期に継続して実施しているものもあるため、一部未完了としてい

ます。 

ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、これで（１）教育総務関係の報告を終了いたします。 

次に、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。 

 

中村教育長 

（２）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 
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イ １１月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

 

中村教育長 

 

中村教育長 

シェイクアウト訓練は、小中が同日にやるのですか。 

学校だけではなく、町全体で行うものになります。 

職場体験の内容を教えて下さい。 

新型コロナウィルス感染症の関係で中止としていましたが、今年度から再開し

て、スーパーマーケットや介護施設、図書館、給食センターなど様々な職種で

実施します。 

起業家の講演会の対象を教えて下さい。 

クリーニング店など町で起業した方が講師となり、中学３年生を対象としてい

ます。 

毎年、受講する生徒が異なりますで、複数年、講師をお願いしている方もいま

す。 

彩の国教育週間の内容を教えて下さい。 

埼玉県が定めているものとなります。町内の学校でも教育の現場を見てもらう、

教育の充実を図るなどの取組を行っています。 

１１月１日が県の教育の日で、教育週間は１週間ですが、学校の都合等もある

ため、１１月中に取り組むこととなっています。 

音楽会、美術展、ロードレース大会、保護者会などを実施しています。また、

宮代町では、１１月１９日を「宮代道徳の日」（いい徳の日）としています。 

駅伝大会は、３校が出るのですか。 

男女別ですが、町内で優勝した学校が代表として出場します。 

百間中学校は、県民の日が振替休日となっていますが、もともと学校の休日で

はないのですか。 

教職員にとっては振替休日となります。生徒にとっては当初から休みとなって

おります。 

ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、（３）生涯学習関係について、事務局から説明いたします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

ア １１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

ストリートピアノは町で用意するのですか。 

民間から借ります。トラック荷台に設置されたピアノとなります。 

 

中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

飯山室長 
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中村教育長 ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

 それでは、審議案件に移ります。議案第１８号 宮代町立小・中学校通学区に

関する就学承認（調整区域）について 事務局から説明をお願いします。 

５ 審議案件 

 議案第１８号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）について 

 議案第１９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通学区域外）について  

 

 竹内学校管理幹 議案第１８号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）につ

いて 

（資料に基づき説明を行う。） 

 中村教育長 ただいまの説明に対し、御意見・御質問がありましたらお願いします。 

 山田委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

笠原小学校の教室は足りますか。 
今のところ足りています。 
ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 
それでは、お諮りいたします。議案第１８号 宮代町立小・中学校通学区に関

する就学承認（調整区域）について 原案のとおり、可決するということでよ

ろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議案第１８号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第１９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通

学区域外）について、事務局から説明をお願いします。 

（資料に基づき説明を行う。） 

御質問等はございますか。 

前原中から百間中へ２０人が異動するとのことで、例年より多いですか。また、

百間小から前原中にそのまま進むのは何人ですか。 

部活の関係でという理由などから例年より多い人数となっています。現時点で

は、４１人の生徒が残ることとなっています。 

東小から百小へ１０人も異動するは通学の関係ですか。 

道仏地区の百間小に近いエリアの児童が百間小を希望する場合があります。例

年は５～６人程度です。 

ほかに御質問等はございますか。 
（質問、意見なし） 
それでは、お諮りいたします。議案第１９号 宮代町立小・中学校通学区に関

する就学承認（通学区域外）について 原案のとおり、可決するということで

よろしいでしょうか。 
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（異議なし） 

議案第１９号については、原案のとおり可決されました。 

次に、６ その他に移ります。事務局から何かありますか。 

６ その他 

 小川副課長 

飯山室長 

 

中村教育長 

・須賀小学校地域拠点施設整備ワークショップの開催について 

・みやしろ芸術祭の開催について 

・スポーツフェスティバルの実施結果について報告 

では、次の教育員会の日程について、事務局からお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 田中課長 次回は、過日、調整をさせていただいたとおり、１１月２９日（金）を予定し

ています。よろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午前 11時 10 分） 

 


